

Jansen-Herfeld GmbH & Co. KG
Königstr. 144 - 146
D - 42853 Remscheid
Tel.: +49 (0)2191 95198 - 51
Fax.: +49 (0)2191 95198 - 89

www.jansen-herfeld.de
info@jansen-herfeld.de



Sägentechnik ▪ Remscheid



Firma Jansen-Herfeld ist ein innovatives, modernes Unternehmen aus der Sägen- und Werkzeugindustrie. Wir bieten unseren Kunden über 100 Jahre Erfahrung in der Entwicklung und Produktion von Hochleistungssägeblättern für die Holzindustrie. Dazu zählen Kreissägen sowie Gattersägen in verschiedenen Ausführungen. Wir haben unsere Fertigung an traditioneller Stelle in Remscheid um unseren Kunden optimale Lösungen und Service bieten zu können.

Jansen-Herfeld is an innovative, modern company in the field of saw and tool industry. We offer our customers over a century of experience in developing and producing high-performance saws for the timber industry. This includes circular saws as well as gang saws in multiple different versions. Our production is located at the traditional location in Remscheid, Germany to provide perfect solutions and service to our customers.

Wir fertigen mithilfe computergesteuerter Anlagen und setzen modernste Mess- und Prüftechniken ein, um unseren hohen Qualitätsstandard garantieren zu können. Dabei werden sowohl seit Generationen bewährte als auch neueste Verfahren eingesetzt. Zur Umsetzung unserer Ideen entwickeln und konstruieren wir Sondermaschinen und -vorrichtungen.

We manufacture by utilizing computer controlled production facilities and using latest measuring and testing techniques to guarantee our high quality standard. Thereby we apply methods that are approved since generations as well as recent processes. To achieve our ideas we develop and construct special machines and devices.

Unsere Stärke sind unsere Ideen. Wir entwickeln kundenspezifische Lösungen, die auf Ihre individuellen Anforderungen zugeschnitten sind. Zahlreiche nationale und internationale Patente, zeigen, dass wir immer einen Schritt voraus sind.

Our strength are our ideas. We develop custom designed solutions which match your individual requirements. Numerous national and international patents show that we are always one step ahead.



Technologie

Produkte



Unser Leistungsangebot ist umfangreich. Wir bieten Lösungen von der Standardkreissäge bis hin zur mehrteiligen Hochleistungskreissäge an. Spezialwerkzeuge für die Holzindustrie wie zum Beispiel Präzisionsdistanzringe ergänzen die Produktpalette ebenso wie Kreissägenprüfgeräte, mit denen der Zustand der Säge unkompliziert durch den Anwender kontrolliert werden kann. Durch den Einsatz dieser Messvorrichtungen kann der Qualitätsstandard im Sägewerk überwacht und gesichert werden.

Our business activities are substantial. We offer solutions from standard saw blades up to multipart high-performance circular saw blades. Special tools for the timber industry like precision spacer rings complete our range of production. Additionally testing devices for straightforward checking of saw blades are offered. By utilizing this testing equipment the quality level can be easily monitored and assured in the saw mill.

Wir setzen kundenspezifische Anforderungen von der Beratung bis zur Fertigung um und liefern optimierte Sägeblätter. Gleichzeitig bieten wir fortwährend Innovationen in der Sägentechnologie. Profitieren Sie von deutlicher Schnittfugenreduktion, Vorschubsteigerung und Standzeitverlängerung und steigern Sie somit Ihre Produktivität.



We transfer customized demands from technical advice to production and deliver optimized saw blades. Concurrently we offer continuous innovations in saw technology. Benefit from considerable kerf-reduction, increase in feed rate, and an extended durability and thus increase your productivity.

